

Participa Cuba en Cumbre Cultural de las Américas



La Habana, 29 jun (RHC) La directora de la Escuela Internacional de Cine y Televisión de San Antonio de los Baños, Susana Molina, encabeza la delegación cubana a la Cumbre Cultural de las Américas, que se realiza en Argentina.

La cita, organizada por la Secretaría de Cultura de esa nación austral, la Federación Internacional de Consejos de Artes y Agencias Culturales y la red mundial de agencias nacionales que financian el arte y la cultura y a la que asisten representantes de 20 países, tiene como tema principal cambios culturales en un territorio diverso,

El encuentro aúna a ministros del ramo y directivos con la mira en los modelos culturales que imperan en la actualidad.

Expresó Susana Molina que Cuba trae al encuentro su experiencia en el desarrollo de programas culturales que atraviesan toda la estructura del país, desde las localidades hasta nivel nacional y cómo se insertan en la sociedad, con iniciativas que van desde los problemas de género hasta el desarrollo local.

la segunda cumbre se extenderá hasta este domingo y cuenta con la participación de países latinoamericanos y caribeños, entre ellos Bolivia, Brasil, Chile y Bahamas. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba